

FFC Ehrenabteilung lud zum 1. Stammtisch



Kürzlich lud Jürgen Hohnholdt die Mitglieder der Ehren-Abteilung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) zum ersten Mal zum Stammtisch in das Löschhaus an der Kemmannstraße ein. Mit dem neuen Treff will der Vorsitzende der Ehrenabteilung der Dörper Wehr den Zusammenhalt stärken und manche Erinnerungen wach halten. Einige treue FFC-Ehemalige nahmen gerne Platz und ließen sich die von Hohnholdt gegrillten Würstchen sowie ein leckeres „Helles“ dazu schmecken. Derzeit gehören 40 frühere Floriansjünger zu der FFC-Ehrenabteilung. Dazu zählen übrigens nicht nur Männer, auch Frauen waren immer schon gerne bei den Cronenberger Freiwilligen aktiv. „Wir planen vier Stammtische im Jahr und suchen immer noch Leute, die früher zu uns gehörten“, hofft Jürgen Hohnholdt, beim nächsten Stammtisch weitere Ex-Kameraden begrüßen zu können. Wer also dazu gehört oder Tipps zu alten FFClern geben könnte, kann sich gerne bei Jürgen Hohnholdt unter Telefon 47 42 90 melden. (mue).